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Sind sie für oder gegen Atomkraft?  

Was spricht ihrer Meinung nach für und oder gegen Atomkraft?  

Also, für mich spricht es ganz klar gegen Atomkraft, dass es eine 

Risikotechnologie ist und dass die Endlagerung des Atommülls 

immer noch nicht geklärt ist. Wir haben in Deutschland immer 

noch keinen Ort, wo wir den Atommüll entladen können. Bei den 

"Atom Gaus” in Fukushima, aber auch in Tschernobyl hat man 

gesehen welche Risikotechnologie hinter der Atomkraft steckt 

und in Deutschland haben wir den gesamtgesellschaftlichen Konsens über alle 

Demokratischen Parteien, dass Sie aus der Atomkraft aussteigen, (ähm) und das ja auch dieses 

Jahr passiert. Am 15 April sind die letzten drei Atomkraftwerke in Deutschland vom Netz 

gegangen. Das ist ein großer Erfolg auch von meiner Partei und ich denke, dass es klar ist, dass 

wir auch nicht mehr in die Atomkraft einsteigen. Zur Risikotechnologie ist es noch sehr teuer 

und die kosten und Bauprojekte sind auch sehr übersichtlich auf der Welt. 

 

Welche Gefahren gehen von Atomkraft aus? 

Das habe ich ja schon erklärt. 

 

Halten sie die Atomkraft für nachhaltig?  

Ich halte die Atomkraft nicht für nachhaltig, weil mir ein Atommüll haben, der nicht nur den 

Nachfolgenden Generationen, sondern auch den nächsten Generationen über Jahrhunderte, 

bis tausenden erhalten bleibt. Deswegen find ich das nicht nachhaltig, bei erneuerbaren 

Energien (ist es so da) haben wir solar Panels oder Windkraftanlagen, die kann man einfach 

wieder abbauen und recyclen und denn bleibt kein Müll zurück. 
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